

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 19.05.2022

Anfrage 0743/2022 zur Sitzung am 01.06.2022

Beleuchtung der Bushaltestelle Messe-Ost (CDU)

In beleuchteten Wartebereichen des ÖPNV fühlen sich die Fahrgäste sicherer. Allerdings ist an der Haltestelle Messe-Ost keine eigene Leuchtquelle installiert, so dass der Aufenthalt bei Dunkelheit als unsicher empfunden wird. Dies wiederum steigert nicht die Bereitschaft den ÖPNV zu nutzen. Zum Hintergrund: Für die Ausleuchtung des öffentlichen Straßenraums, zu der auch der Bereich der Bushaltestellen gehört, sind die Gemeinden und Städte verantwortlich, im Fall der Haltestelle Messe-Ost also die Stadt Mainz. Angesteuert wird die Haltestelle von den Bus Linien 66 und 69, werktags zwischen 04:20 und 23:36, sowie sonn- und feiertags zwischen 04:40 und 22:36 und die Linie 660 verkehrt dort werktags zwischen 08:33 und 00:29, sowie sonn- und feiertags zwischen 06:08 und 01:58 Uhr.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Warum gibt es keine Beleuchtung an der Bushaltestelle Messe-Ost?
2. Wie sieht die rechtliche Situation aus?
3. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, bzw. die mit der Straßenbeleuchtung beauftragte Mainzer Netze GmbH, die Haltestelle mit Licht auszustatten?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender